

上小学校だより

発行者：
あさぎり町立上小学校
校長 梶原 哲朗



学校教育目標：「知・徳・体の向上をめざし、自分に自信がもてる上っ子の育成」

【プール開きがありました】

先週は6月5日（月）の1年生を皮切りに、各学年やコスモス・あすなろ学級でのプール開きがありました。この週は、暑い日と寒い日が交互に訪れ、晴れ間をぬっての水泳学習となりました。どの学年の子ども達も楽しそうに水しぶきをあげていました。



6月の全校集会「心のきずなを深める月間」

6月1日（木）の朝に、全校集会を行いました。校長講話として、「いじめやいじわるをなくす」、「困ったときには相談をする」、「ありがとうやごめんなさいを言えるようにする」ことで、「明るく元気いっぱいの上小にしましょう」と話をしました。今回は、子ども達の話の聞き方がとてもよく、うれしい気持ちで話をすることができました。



【先生方の心肺蘇生法講習】

子ども達のプール開きをひかえ、6月2日（金）に、先生方全員で心肺蘇生法の講習をしました。子ども達の安全を守るために、毎年、研修の一つとして、取り組んでいます。



【6月の上っ子集会（児童集会）】

6月8日（木）には、上っ子集会がありました。今回は、5年生が全員で「水俣に学ぶ肥後っ子教室」と「集団宿泊教室」で学んだことや感想について発表しました。さらに、ころんぽかぽか（人権）委員会の人たちが、「心のきずなを深める」ために、心がけたいことを楽しい劇で発表しました。



【2年生と3年生の校区探検】



5月25日（木）には3年生が、光源寺と白髪神社に、6月1日（木）には、2年生が、光源寺と蔵坐商店、上村郵便局、竹野商店に校外学習に出かけました。登下校の際に近くを通っているところにも、いろいろな発見や学びがあったようです。子ども達の見学にご協力いただきました皆様、ありがとうございました。